

# Der Kreis Junioren

## Herbsttreffen bei Liebherr

Dienstag, 13.12.2022

*Die „jungen Wilden“ (Dijuwis) von Der Kreis haben sich im November 2022 beim Küchenspezialisten Liebherr in dessen neuer Location in Köln getroffen.* Nach der Begrüßung durch Liebherr und den Regionalleiter von Der Kreis gab es für die Junioren ein Programm mit Stadtführung in Köln.

Am Folgetag informierte Antonio Fortugno, Product Training Liebherr, im Detail über die Firma von der Gründung 1949 bis zur aktuellen Positionierung. Präsentiert wurden den Junioren Themen wie Richtlinien über die Energieverbrauchskennzeichnung und Grundlagen zum Kühlen. Nebenbei erhielten sie Einblicke in die Kältekreislauf bzw. Kältetechnologie. Zudem wurden auch das aktuelle Außendesign, die laufenden Produktserien (Pure, Peak, Plus, Prime) und neue Technologien im Dämmbereich, die mehr Innenvolumen ermöglichen, präsentiert. Anschließend folgte eine Führung durch den Showroom und Vorträge der Teilnehmer über das neuerworbene Wissen.

Einmal mehr wurde der traditionelle „Dijuwi-Cup“ durchgeführt. Bei diesem mussten die Junioren unter anderem Geschicklichkeitsübungen machen. Sieger des kurzweiligen Cups dieses Jahr waren auf dem 1. Platz: Daniel Scheffler (Küchen Centrum Ernst Potschien/Tornesch), auf dem 2. Platz: Julia-Fee Thielsen (Küchen Galerie/Oeversee) und auf dem 3. Platz: Christina Cerny (Alles Küche GmbH/Gross-Enzersdorf in Österreich) und Noah Schreckenber (Schreckenber GmbH/Leverkusen).

Das Wintertreffen findet vom 2. bis zum 5. Februar im österreichischen Maria Alm (Pinzgau) statt.

## Herbsttreffen bei Liebherr

### Links

- [Der Kreis](#)